

# Tekan Inflasi Guna Ekonomi Yang Lebih Baik, Datuk Rio Sepunggur Bersama Kelompok Tani Tunas Maju Tanam 21 Ribu Bibit Cabai!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.INDONESIASATU.ID](https://bungo.indonesiasatu.id)

Jun 20, 2023 - 20:20



BUNGO - Dusun Sepunggur bersama dengan perangkat desa dan juga para petani binaan desa telah melangsungkan kegiatan penanaman cabai merah

keriting didusun Sepunggur kecamatan Bathin II Babeko, kabupaten Bungo, pada Selasa ( 20/06/23 ).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Dinas Ketapang Sofyan Ma'as, kepala dinas TPHP Muhammad Hasbi, Datuk Rio Sepunggur Zainuddin, Camat Bathin II Babeko Yunita Ramadhani, perangkat dusun, petani, dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutan Hasbi menyampaikan, bahwa hari ini kelompok tani simpanh kemini Dusun Sepunggur melakukan penanaman perdana cabai merah keriting sebanyak 21 ribu yang langsung ditanam secara simbolis di lahan seluas 2 hektar tanah, dimana dusun Sepunggur ini tanahnya sangat bagus sekali untuk perkebunan dan mudah-mudahan nanti hasilnya juga bisa memuaskan.

" Alhamdulillah hari ini di simpang kemini dusun Sepunggur baru saja kita laksanakan penanaman cabai keriting perdana semoga nanti hasilnya memuaskan karena sama-sama kita tau dan lihat bahwa tanah disini memiliki potensi yang sangat baik untuk perkebunan ", Tegasnya.

Dikesempatan yang sama Datuk Rio Dusun Sepunggur Zainuddin menyampaikan , bahwa ini adalah program dari ketahanan pangan dusun Sepunggur, yang perdana dilakukan dengan mengajak kelompok tani binaan dusun Sepunggur ini, mudah-mudahan nanti hasilnya memuaskan dan kita bisa kembali mengembangkan lahan perkebunan dan pertanian di dusun Sepunggur ini.

" Kita sama-sama berdoa dan berusaha dengan niat yang baik semoga nanti hasil dari penanaman cabai keriting ini bisa bermanfaat juga untuk masyarakat dusun Sepunggur ", Ungkapnya.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada dinas Ketapang dan juga dinas TPHP yang sudah mau membina kelompok tani dusun Sepunggur dan mau mengarahkan supaya lahan didusun ini bisa dimanfaatkan untuk perkebunan dan pertanian.



Disela-sela kegiatan Datuk Rio menerima bantuan obat-obatan pestisida dari dinas TPHP untuk kelompok tani binaan dusun Sepunggur kelompok tani tunas maju. ( MR )